

Nachrichten des HSGB, Freitag, 2. Oktober 2020

Projekt "Weltoffene Kommune": Bundesweite Möglichkeit zur Teilnahme für 2021

Kommunen sind zentrale Orte für Vielfalt, Integration und Teilhabe. Ob das Zusammenleben vor Ort gut gelingt, hängt auch maßgeblich davon ab, wie sich Kommunen aufstellen und positionieren.



Gemeinsam haben die Bertelsmann Stiftung und die PHINEO gAG das Modellprojekt "Weltoffene Kommune - vom Dialog zum Zusammenhalt" initiiert, das von der Beauftragten der Bundesregierung für Migration, Flüchtlinge und Integration unterstützt wird.

Im Rahmen des Projekts werden bis Anfang des Jahres 2022 bundesweit bis zu 40 Modellkommunen bei der zukunftsorientierten Gestaltung und Entwicklung hin zu Weltoffenheit und Vielfalt unterstützt.

Weitere Infos zum Projekt Weltoffene Kommune finden Sie hier:

Anlagen:

[Weltoffene Kommune Teilnahmeinteresse \(Formular\)](#)

[Weltoffene Kommune Informationen zur Projektteilnahme](#)